

Illusionist Lucca holt Vize-Weltmeistertitel für Österreich bei der FISM 2015 - BILD

Mit seinem Showact „The Mind-Reading Revolution“ belegt der österreichische Illusionist Lucca gemeinsam mit seiner Frau Anca, den zweiten Platz bei den 26ten World Championships of Magic der Fédération Internationale des Sociétés Magiques (FISM), in Rimini (Italien).

Bilder zur Meldung unter http://presse.leisuregroup.at/lucca/FISM_2015

Wien (LCG) – „The Mind-Reading Revolution“ zeigt eine neuartige und humorvolle Form, die Gedanken der Zuschauer zu lesen und nicht nur Objekte, sondern auch das Aussehen von Zusehern mit verbundenen Augen zu erraten. Mit diesem Showact überzeugten **Lucca** und **Anca** die rund 3.000 Besucher in Rimini und holten sich nach zwei österreichischen Staatsmeistertiteln nun auch einen zweiten Platz in der Kategorie „Bühne“ in der Sparte „Mentalmagie“ bei den internationalen Weltmeisterschaften der Zauberkunst.

„Die Juroren sowie das Publikum waren von der Unmöglichkeit unserer Vorführung beeindruckt. Wir mussten der Jury sogar bei einer geheimen Sitzung Einblicke in unsere Methode gewähren, um sie restlos davon zu überzeugen, dass wir keine eingeweihten Zuschauer oder elektronische Hilfsmittel anwenden“, berichtet Lucca über die Hintergründe der Entscheidung.

Geschlagen geben mussten sich die beiden nur dem österreichischen Zauberkünstler-Duett **Thommy Ten** und **Amelie**, die für Deutschland an den Start gingen.

Voller Erfolg für den Magischen Cercle Wien

Österreich erhielt jedoch auch weitere Auszeichnungen: **Wolfgang Moser** wurde in der Kategorie „Close-Up“ in der Sparte „Salonmagie“ ebenfalls Vize-Weltmeister für Österreich. Lucca und Wolfgang Moser sind beide Mitglieder des Magischen Cercle Wien, dessen Präsident **Kurt Freitag** stolz auf das ausgezeichnete Abschneiden seiner Schützlinge ist. Eine Sonderauszeichnung für außergewöhnliche Verdienste im Bereich Geschichte und Forschung erhielt außerdem der weltbekannte bekannte Magier und Mentor von Lucca, **Magic Christian**.

Internationale Engagements sind gesichert

Dennoch ist die Fachwelt begeistert von dieser neuen Art des Gedankenlesens und der einzigartigen Interaktion mit dem Publikum. Während bei den meisten Mentalmagiern die Verbindung zwischen den beiden Protagonisten im Mittelpunkt steht, sorgen Lucca und Anca durch die Emanzipation der weiblichen Assistentin und das ständige Kräftemessen der beiden Magier für lustige Nebeneinlagen. Der Erfolg gibt ihnen Recht, denn bereits unmittelbar nach der Entscheidung überschlagen die sich Anfragen für internationale Engagements.

„Innerhalb weniger Stunden haben wir diverse Anfragen von internationalen TV-Stationen, Agenten, Theaterhäusern und Magier-Kongressen bekommen. Auch das Magic Castle in Hollywood möchte uns buchen“, erzählt Lucca über die Resonanz zu ihrer Performance.

Über Lucca

Illusionist Lucca macht es sich zur Aufgabe, die Magie wieder als hochwertige und unterhaltsame Kunstform zu etablieren. Seit 1999 ist er Mitglied des Magischen Cercles Wien und sorgt seither auf unzähligen Firmenveranstaltungen, privaten Festen und Hochzeiten für magische Unterhaltung der gehobenen Art. Seine Kunststücke, die er zum Teil selbst erfindet beziehen fast immer das Publikum mit ein und befassen sich mit der Kunst der Illusion. 2012 holte er sich den Staatsmeistertitel im Bereich Mentalmagie in Österreich. Weitere Informationen unter <http://www.lucca.at> oder auf Facebook unter <http://www.facebook.com/lucca.vienna>.

Über FISM

Bereits seit 60 Jahren werden die Weltmeisterschaften der Zauberkunst alle drei Jahre ausgetragen und von der 1948 gegründeten Fédération Internationale des Sociétés Magiques (FISM) veranstaltet und reguliert. Dieses Großereignis ist vergleichbar mit den Olympischen Spielen der Illusion und vereint Medienpräsenz, Netzwerken und großartiges Entertainment. Von 6. bis 11. Juli 2015 wird Rimini zum Gastgeber für mehr als 5.000 Zauberkünstler aus der ganzen Welt. Neben Seminaren und magischen Showacts werden die Teilnehmer der Weltmeisterschaften ihre unglaublichen Illusionen und erstaunlichsten Zauberkünste auf der Bühne zur Schau stellen. Über 90.000 magische Clubs sind Teil der FISM und repräsentieren 50 Nationen weltweit mit mehr als 50.000 Mitgliedern. Weitere Informationen unter <http://www.fism.org>.

+++ BILDMATERIAL +++

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website auf <http://www.leisure.at>. (Schluss)

Rückfragehinweis:

leisure communications

Alexandra Kraft

Tel.: +43 664 2639935

akraft@leisure.at